



Camagüey- Hoy, Día del Instructor de Arte, recuerdo aquellas clases que como parte del plan de estudio de la enseñanza primaria contribuían a la formación general integral de los alumnos, lecciones que mantiene su objetivo en la instrucción de las nuevas generaciones.

Muchas veces llegaban como respiro de una jornada intensa de estudio, y aunque para algunos esas asignaturas eran un poco complicadas o de las menos preferidas, se disfrutaba al máximo ese horario para desarrollar habilidades artísticas.

En ese empeño de integrar el arte a la vida diaria, desde un centro educacional o las casas de culturas, tienen un papel importante los instructores de arte; los maestros que hacen de la danza, el teatro, la literatura y la música parte del crecimiento personal.

Por eso hasta este 18 de febrero, ellos celebran una jornada para destacar el trabajo de quienes continúan el ejemplo de Olga Alonso González. Le sigue los pasos Arianna Hernández Quintana, presidenta provincial de la Brigada de Instructores de Arte José Martí en Camagüey, quien explicó que durante estos días se han realizado diferentes acciones para festejar la efeméride.

La joven egresada de la séptima graduación de la especialidad de Teatro y trabajadora de la Casa de la Cultura Joaquín de Agüero, ubicada en el territorio agramontino, se refirió a las cápsulas audiovisuales publicadas en la página de Facebook del movimiento, donde destacados miembros de la Brigada, comparten la labor que actualmente desarrollan, a pesar de la situación epidemiológica de la provincia.

Arianna y sus compañeros no detienen el impulso para llevar la cultura a todos. La información tiene validez en este material periodístico sobre Reyna Buelga Pedreira, instructora de danza del Grupo Folklórico Infantil Ecos del Tíñima.

Por Yusarys Benito Deliano/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Tomada del perfil de Facebook de la Brigada José Martí del municipio Camagüey